
Pour diffusion immédiate 
 

 
 
 

COMMUNIQUÉ DE PRESSE 
 

Chapais reçoit une délégation de Wabush - Labrador City 
 
Chapais, le 16 mai 2013 – Le 26 avril dernier la Ville de Chapais a reçu la visite des 
élus et des gestionnaires des villes de Wabush et Labrador City. Cette rencontre 
organisée par la SADC Chibougamau-Chapais avait pour objectif d'échanger des 
informations ainsi que l'expérience concernant les défis que rencontrent les 
municipalités minières et leur isolement. 
 
Nos visiteurs ont également visité l’usine de cogénération de Chapais Énergie. 
 
Nous avons pu constater que nos villes ont à surmonter des déf is semblables à une 
exception près, nous avons plus de temps qu’eux pour planifier notre développement 
et pourrons donc éviter certains écueils. Le coût de la vie à Labrador City est 
exorbitant. Par exemple, une maison mobile se vend approximativement 300 000 $. 
Nous avons également la chance de pouvoir diversifier notre économie : forêt, 
agriculture, énergie, contrairement à ces deux villes essentiellement minières. 
 
La conclusion que nous pouvons tirer de cette visite est que la planification 
stratégique que nous venons de nous donner est essentielle pour le futur de notre 
ville. 
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- Source : Lise Aubin 
  Corporation de développement économique de Chapais 
  418-745-2511  poste 238 
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